
「ドレミのうた　アレンジを終えて」

　大草原を走り回る、ジュリー・アンドリュースと７人の子供達。
あの風景を思い出しながら、アレンジしました。

　清々しく、明るく、楽しく、そして広々とした伸びやかな音楽が広がっていけば良いな
あと。

　音階が登って行くような原曲のイメージを壊さないようにと、
一番苦労したところがそこかもしれません。

　メロディを大切にしながら、他のパートも自由にそれぞれが遊べればと、
全体を通してそのような事を考えて、アレンジしてみました。

　簡単な説明しか書けませんでしたが、多分観ていらっしゃると思う
「サウンド・オブ・ミュージック」の映像を思い出しながら、あの風景の音見つけを
していただければと思います。楽しみにしています。

コロナが思った以上に結構辛くて、高熱と頭痛は割と早くに逃れられたのですが、
咳が酷くて、本当に参りました！
今もまだ咳だけは少々引きずっていまして、
先週から約１週間は使い物になりませんでした。
こんな事は初めてかもしれません。

コロナ６回目のワクチンに行く前に、
インフルエンザを先にしたのが、失敗だったのかなあ・・・！

音見つけの前に、１１月のコンクールでお目にかかれますね。
楽しみにしています。

どうぞよろしくお願いいたします！　　　　　　　上　明子

１２月３日は、９：３０－１２：３０、松島コミュニティ会館です。
朝早くて、しかも、交通の便の悪いところですが、ピアノを使えるのが
町田も含めて取れなくて、済みません！！（大田原）


































